

LIBRO DE SAMAHÉL  
LECTURA TOMO I – 2 – 48 58 HABLA RAZIEL  
REFLEXIONES

**Sobre el Espíritu y la Materia donde se aloja**

El Ángel señala que el estado materia-espíritu surge de la encarnación del Espíritu en un cuerpo con el fin de no caer en la Eterna Dualidad.

Palabras del Ángel

[RAZIEL I - 2 - 48 58]

[...oíd, humanos todos, lo que a continuación he venido a revelaros: yo, Raziel, Emisario de los misterios escondidos. Cuando desde el principio salisteis del seno de Dios mi Creador y os encarnasteis en esa forma corporal que alberga vuestro espíritu con el único fin de que no Creaseis la Eterna Dualidad no perdisteis en absoluto la virtud de la Creación, no. Como Dios en potencia que sois continuasteis y continuáis creando, pero de dos maneras, como ordena vuestro estado materia-espíritu. ...]

**Sobre la Dualidad del Ser Humano**

El Ángel indica que el Espíritu del Ser humano fue creado en un mundo Dual con la chispa de la Divinidad en su interior, con su Esencia, por lo que es Dios en potencia mientras esté encarnado y que no renuncia a recuperarla como fundamento de su AMOR hacia todos los Seres humanos, dando respuesta, de este modo, a que finalmente, en alguna de sus vidas, ese Espíritu imperfecto se Unirá a esa Energía Suprema o Dios Perfección, de donde procede.

Consecuencia de esa Dualidad material, el Espíritu está “rodeado” de Energías, unas para su propia destrucción (Energías de Oscuridad) y otras de transformación en Luz (Virtudes) por lo que siempre tendrá la doble forma de actuar, de hacer, de sentir, .... Amor/odio... Valor/miedo.... Gozo/Tristeza... Armonía/Tosquedad..., y así, un sinfín de acciones.

LIBRO DE SAMAHÉL  
LECTURA TOMO I – 2 – 48 58 HABLA RAZIEL  
REFLEXIONES

Y en ese sentido, la Creación de su Espiritualidad, como la forma en que el Espíritu crea, se potenciará a través de la propia sensibilidad, emociones, sentimientos, empatía, ... que su Alma otorga. Unos valores que, como dice el Ángel, se otorga al que más [...Ama, sufre, siente, especula, observa y Vive...]

Palabras el Ángel

[RAZIEL I - 2 - 48 58]

[...pero, también vengo a comunicaros que, dado que esa creación es material (Dios atrapado en la materia aislada del Dios Perfección) está sujeta también a la dualidad de la que sois portadores y os caracteriza, y también por consiguiente podéis emplearla para lo negativo; así los que debieran sembrar con sus obras el Amor siembran la sensación de odio y asco, los que debieran despertar belleza desencadenan efectos de fealdad; los de pureza, pecado; los de gozo tristeza, y así un largo etcétera que caracteriza a los que no saben hacer el correcto uso de su virtud y por tanto equivocan...]

En otro orden de cosas, el Ángel indica simbólicamente que, en este periodo de los mil tiempos, llenos de oscuridades y negatividades por el Mal creado, iniciado a partir del 24 de diciembre de 1988, como comienzo del aniquilamiento del mundo Tierra, la enseñanza de Jesús aparecerá como testimonio de Luz para la humanidad.

Palabras del Ángel

[...Separaremos el trigo de la cizaña, el fruto podrido del sano, el árbol seco del lozano y fructífero. El “Juez” Jesús aparecerá y dará testimonio verdadero de cuanto se os enseñó y Él será con prontitud el que “queme” la cizaña, lo podrido y el árbol seco en esta tierra llena de Negrura y Maldad, y Él también será el que otorgue la Vida al trigo, al sano y al árbol fructífero...]

Siendo Conscientes de ello, hay que ser Valientes y Comprometidos, no escondiendo la Espiritualidad y dar la cara (sin vergüenza) con la propia ejemplaridad, no haciendo que los demás cambien porque se crea que sus acciones son una sinrazón, pues cada persona tiene sus Virtudes a desarrollar para crecimiento propio y como reflejo a los demás.

LIBRO DE SAMAHÉL  
LECTURA TOMO I – 2 – 48 58 HABLA RAZIEL  
REFLEXIONES

Así pues, para ello, primero será preciso hacer un reconocimiento y aceptación de los propios defectos o errores y cambiar las formas de ser para bien, tomando la Virtud del Ángel, en la Pureza de Corazón y en la verdadera Unión.

Palabras del Ángel

[...no os sorprenda que os comuniquemos que todo vuestro mundo comenzó a sufrir una metamorfosis maligna desde el año 1920 (calendario gregoriano), fecha a partir de la cual las guerras se acentuaron más tiránicas y poderosas, también a partir de la cual se os mostró subrepticamente la transformación de vuestro Poder de creación material; así lo que era armonía lo habéis transformado en tosquedad; ... lo que era melodía en gritos de guerra, de odio, de ira y de represión; lo que era un verso lo habéis hecho una sandez llena de palabras soeces y de malsonantes textos; ... No es modernidad ni estilo, muy al contrario, es lo que la mente general crea y lo que los demás estáis dispuestos a aceptar sin saber que es el verdadero triunfo del Mal. ... el triunfo del Caos y la Nada en este vuestro mundo, antes maravilloso, y a partir del próximo 24 de diciembre del año 1.988 (calendario gregoriano) aniquilado por el Mal al que la mayoría habéis vitoreado como dueño y señor...]

[...ha llegado la hora en que todas las profecías de horror se cumplirán ¡Ya están a las puertas! Y debemos asesorar en la Verdad a quienes con su presencia última en este vuestro planeta y con su comportamiento así nos han invocado como Protección, Justicia y Equidad, ...Estad seguros de que poco tiempo falta para que todo esto comience a cumplirse...]

**AURI**